## Notre Dame de l'Olive le dimanche 8 septembre 2019

Messe célébrée par le Père Louis

La messe du 8 septembre en la chapelle de Notre-Dame de l'Olive a été concélébrée par les pères Louis et Pascal devant une assemblée de fidèles venus de toutes les Corbières.

« La conque mi-cultivée, mi-sauvage, disait Jean Giry, met en valeur cette modeste église entourée de cyprès, d'oliviers et de pins »

Quant au père Louis, il rappelait dans son homélie « que ces lieux furent le théâtre d'un combat victorieux du comte Ollivier, lieutenant de Pépin le Bref, contre les Sarrasins et en témoignage de reconnaissance le comte éleva une chapelle "O l'espada tombera, una capella si bastira" ».

Cette chapelle a été superbement restaurée par un groupe de fidèles rassemblés dans l'association « pour la restauration de la chapelle Notre-Dame de l'Olive » dont le président est Jean-Luc Simon, fils du fondateur de l'association.

Au cours de la cérémonie, le père Louis a béni l'huile qui servit à l'onction des fidèles et un petit groupe de paroissiens a partagé un repas qui fut une communion de la paroisse avec la Vierge Marie.





